

VIDEO FOTOGRAFIA_AGROECOLOGIA

Saludos cordiales envié la fotografía que seleccione para conversar sobre los espacios rurales y sus relaciones con los elementos físicos y humanos. Esta fotografía fue tomada por mi en el año 2016 en visita a los pueblos del sur del estado Mérida, la aldea se llama Mucumba. Como se puede observar los elementos como la distribución de los barbechos, lote de terrenos que han sido despedrados y puestos en la parte baja para frenar el arrastre del suelo, otro elemento agroecológico es la biodiversidad como cultivos como la papa, hortalizas de hoja, ajo y otras, así como también maíz y caraota (frijol negro) y otras especies arbustivos. Estas familias se dedican ciento por ciento a la agricultura familiar. También cuentan con ganado en pequeños rebaños. Es de comentar que el agua viene de los páramos, conducida por tuberías y cuidadosamente administrada por los usuarios del agua mediante la asociación de regantes de la zona. Desde hace muchos años vienen trabajando las tierras. Todavía hay mucho por hacer para la sostenibilidad de sistemas socio ecológico. Es interesante comentar que aun en la bioregión andina montañosa encontramos incrustaciones de tierras áridas o semiáridas, regiones que necesitan una atención agroecológica particular.

Cordialmente

Alberto Galindo

